

# 金生第一小学校だより

令和6年9月①

金生第一小学校長 神野 茂

## 2学期が始まりました。

暑い夏休みが終わって、子どもたちの元気な笑顔が学校に戻ってきました。大きな事故の報告もなく2学期を迎えることができ、大変うれしく思います。保護者の皆様や地域の方々には、プール開放をはじめ、PTA 環境整備作業や6年生保護者歴史学習説明会など、様々な活動にご協力いただきありがとうございました。

まだまだ暑い日が続きそうです。体調管理に気を付けながら、学校生活のリズムを整えていきたいと考えていますので、2学期も金生第一小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 照明設備がLED化されました！



夏休み中に、学校内の照明設備が **LED化**されました。教室はもちろん、廊下や階段、トイレなど、全てをLED照明に交換する工事が行われ、少し薄暗さを感じていた箇所も、とても明るくなりました。今後、体育館の**空調設備設置**も含め、市内全小・中学校で年度内に整備が完了する予定です。子どもたちの教育環境が整っていくことは、学校としても大変ありがたいことです。



## ～校長先生からの宿題～

1学期の終業式に、全校の子どもたちに「夏休みの宿題」を出していました。

「今日の自分は、やさしい人になれているかどうか」を毎日振り返る宿題でした。お風呂に入っている時や寝る前など、少しの時間、その日の自分の言動を振り返ってみて、人にやさしくできる人になってほしいという願いを込めた宿題でした。子どもたちには、「2学期もこの宿題は続きますよ！」と始業式で言っていますので、時々ご家庭でも「今日は、やさしい人になれた？」と声掛けをお願いいたします。